# Planta Doce.

#### **Empresa**

#### Korian se hace más fuerte en España: adquiere Ita Salud Mental

El grupo sanitario francés, especializado en el sector de la tercera edad, ha firmado un acuerdo con Magnum Capital para llevar a cabo esta operación.

PlantaDoce 17 mar 2021 - 09:45



Korian vuelve a pisar con fuerza en España. El grupo sanitario francés, especializado en el sector de la tercera edad, ha firmado un acuerdo con Magnum Capital para adquirir Ita Salud Mental. Bajo reserva de las aprobaciones reglamentarias habituales, se espera que esta operación se cierre en los próximos meses.

Ita Salud Mental es un grupo especializado en salud mental, tercero en España en número de camas y segundo en facturación. Cuenta con 39 instalaciones con una fuerte presencia en Cataluña, Madrid y Valencia. La dirección de Ita Salud Mental apoyará la integración de sus mil empleados, la mayoría de ellos profesionales sanitarios, en Korian.

## PlantaDoce.

En concreto, la red se compone de quince clínicas de hospitalización completa, así como de doce instalaciones médicas y doce centros de atención diurna (incluidas dos sucursales) con un amplio abanico de especialidades: trastornos del comportamiento, de la personalidad y de la alimentación, adicciones y desarrollo neurológico y psiquiatría general.

### Korian generará 250 millones de euros de ingresos en Francia, España e Italia con su plataforma de salud mental en 2022

El grupo ha crecido rápidamente en los últimos cinco años, pasando de cinco instalaciones en 2016 a 39 centros hasta la fecha, en respuesta a las crecientes necesidades de atención a la salud mental de la población española. De hecho, se estima que **más de tres millones de personas en España padecen trastornos mentales**, una cifra que se estima que siga aumentando significativamente en los próximos años, con una demanda creciente de atención privada y ambulatoria que responda a necesidades específicas.

Tras la adquisición en diciembre de 2020 de Inicea, uno de los principales actores de la salud mental en Francia, Korian continúa su desarrollo en este sector y se convierte en el tercer actor en Francia y España, con una oferta de atención especializada a través de la hospitalización completa y la atención ambulatoria.

Se estima que en un plazo de dos años el volumen de negocio en España debería alcanzar 130 millones de euros, lo que confirma la pertinencia de la estrategia de adquisiciones de Korian en este país. El grupo estará ahora presente en un gran número de regiones españolas, incluido el norte de España, y continuará ampliando su oferta de atención a las personas mayores. En 2022, la plataforma europea de salud mental de Korian generará 250 millones de euros de ingresos en Francia, España e Italia.

## PlantaDoce.

#### Korian adquirió en diciembre de 2020 Inicea, uno de los principales actores de la salud mental en Francia

"Estamos encantados de dar la bienvenida a Ita Salud Mental a Korian", comenta Sophie Boissard, consejera delegada del grupo francés. "Nos ha impresionado la experiencia y el enfoque médico de los equipos y esperamos seguir desarrollando las capacidades de la plataforma en España junto al equipo directivo de Ita Salud Mental", añade la directora ejecutiva.

Jaume Raventós, consejero delegado de Ita, añade que "la cooperación con Seniors y la integración dentro de Korian, permitirá a Ita desarrollar nuevos enfoques terapéuticos en el campo de la psicogeriatría".